



20231102

ライブ ミニコンサート



11月1日(水)ほしみ校舎では、ライブ表現活動の音楽の時間においてミニコンサートが行われ、多くの先生方の前で練習の成果を発揮しました。1曲目はバンド演奏、2曲目は和太鼓、3曲目はハンドベルを用いてリズム良く笑顔で楽しく取り組む姿が見られました。特に3曲目のハンドベルによる「星に願いを」では、どのようにしてハンドベルをするのかな?メロディーを奏でるのか?など始まる前から考えていましたが、そこは音楽のプロでした。3つのグループに分かれ合図と共に奏でるそのハンドベルの音色は、とても計算された和音で心に響き、うっかり写真を撮ることを忘れてしまうぐらいとても素晴らしい演奏で感動しました。生徒の力を引き出す授業とは、こうした工夫をどこでどのように出していくのか。私もとても勉強になった授業でした。終了後、多くの拍手をもらった生徒達には、やり遂げたという達成感、充実感などとてもいい表情で最高の笑顔を見せてくれました!!

担当にあたった先生達!素晴らしい授業~ありがとうございました!!



ほしみ高等学園に続く道は、両サイドに銀杏並木が100mほど続きます。その銀杏もきれいに紅葉しています。北大の銀杏並木には負けちゃいますが(ˉˉ)

近くに来られた際にはこの素敵な銀杏並木を是非見に来てください!!

3連休が過ぎると、いよいよ3校、訪問共に学習発表会、ほしみ祭へと忙しくなります。児童生徒、職員共に笑顔で最高の行事にしていこう!!